

ASEGURA QUE YA ACEPTÓ LAS DECISIONES DE MORENA

Denuncia senador Higinio Martínez golpeteo interno

Lo acusan de proteger al alcalde de Ixtapan de la Sal, señalado por violencia

GERARDO GARCÍA

El senador de la República, Higinio Martínez Miranda, denunció ser víctima de golpeteo político y, aunque, no hizo señalamientos directos, aclaró, que ha aceptado las decisiones de los líderes de

Morena tras dos procesos internos y de los cuales, consideró, ha salido adelante.

El pronunciamiento del político texcocano se da a unos días de que estallara un conflicto al interior del Cabildo de Ixtapan de la Sal, en donde varios ediles lo involucraron e hicieron señalamientos



con recursos.

En sus redes sociales, Martínez Miranda expresó desconocer qué seguirá en su contra, aunque aclaró que continuará con su actividad, pues lo que lo mueve es la transformación de la entidad y lograr el triunfo.

"Sometido a una fuerte intención, inexplicable por cierto, de golpearme, hemos salido adelante en los dos procesos electorales internos de #Morena. Triunfadores, a pesar de todo el embate en nuestra contra", declaró.

Además el senador de la República señaló: "¿Qué sigue? Ya lo veremos en las siguientes semanas".

El mensaje lo acompañó el texcocano con varias fotografías con políticos afines a su movimiento de Grupo Acción Política (GAP) y ahora "Mexiquenses de Corazón", entre ellas la excaldeza de Metepec, Gabriela Gamboa Sánchez.

Martínez Miranda reveló que ha mantenido acercamiento con compañeras y compañeros, de su círculo cercano, del quehacer político mexiquense, acción que, adelantó, continuará haciendo.

"Siempre estaré atento a las inquietudes de mis amigos y compañeros de toda la entidad. Conocen de qué estoy hecho y saben de mi lealtad hacia ellos", aseveró.

Hace dos meses, Higinio Mar-

tínez Miranda perdió la denominación de la coordinación de los Comités de Defensa de Morena y posteriormente también comitió como candidato para presidir la Mesa Directiva del Senado de la República.

En la renovación de la dirigencia estatal se hizo del Comité Directivo Estatal y del Consejo Político; sin embargo, en la renovación de las carteras a nivel nacional su grupo político quedó fuera y denunciaron marginación.

En esta semana, ediles de Ixtapan de la Sal denunciaron supuesta persecución política tras la detención del primer regidor, Raúl Flores, acusado de extorsionar al alcalde Edgar Ocampo; entre su dicho acusaron que recursos del municipio se fueron al movimiento de Martínez Miranda.

En el caso, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández González, aseveró que el asunto del municipio del sur se resolverá jurídicamente y no político, sin referirse al señalamiento contra de Martínez Miranda.

Indicó que el caso no ha llegado a la Legislatura, aunque éste y otros se pueden atender en la Contraloría o el Órgano Superior de Fiscalización (Osfem).

"Aquí corresponde a las autoridades competentes dirimir el asunto, entiendo que tras una denuncia de presidente municipal fue como se actuó en contra del primer regidor...eso se va a dirimir judicialmente", enfatizó.

◀ En redes sociales, Martínez exhibió que sigue trabajando con "Mexiquenses de Corazón".
Foto Especial

Denuncia Higinio intento de agresión

VIOLETA HUERTA

El senador Higinio Martínez Miranda denunció que ha habido una fuerte e inexplicable "intentiona", de golpearlo, pero aún así, ha salido adelante en los procesos internos de Morena.

A través de sus redes sociales se declaró "al pie del cañón" y afirmó que lo que sigue lo verán en las siguientes semanas, pero sostuvo que ha aceptado las decisiones de los líderes de Morena sin condicionamientos, y la transformación en la entidad es la única causa que los mueve, en referencia a él y a quienes lo apoyan y son parte del movimiento morenista.

"Sometido a una fuerte intencionada, inexplicable por cierto, de golpearme, hemos salido adelante en los dos procesos electorales internos de «morena». Triunfadores, a pesar de todo el embate en nues-

A través de sus redes sociales se declaró "al pie del cañón" y afirmó que lo que sigue lo verán en las siguientes semanas.

tra contra.

"¿Qué sigue? Ya lo veremos en las siguientes semanas. Yo he aceptado las decisiones de los líderes de Morena sin condicionamientos. La «Transformación en «Edomex es la única causa que nos mueve y hemos trabajado duro para que se lleve a cabo; somos parte de este movimiento.

"Como siempre, estamos al pie del cañón, listos para seguir contribuyendo hasta que nuestra lucha triunfe", escribió.

También añadió que ha seguido platicando con sus compañeras y compañeros

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



Señaló que está el "pie del cañón".

del Estado de México, quienes saben de qué está hecho y su lealtad hacia ellos.

"En estos días he platicado con compañeras y compañeros sobre el quehacer político en el «EstadoDeMéxico. Lo seguiré haciendo todos los días. Atender y escuchar. Siempre estaré atento a las inquietudes de mis amigos y compañeros de toda la entidad. Conocen de qué estoy hecho y saben de mi lealtad hacia ellos".